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Seduta del 04/09/2023
Verbale n. 16 della II Commissione

L'anno 2023, il giorno 04 del mese di  settembre alle ore  17,00,  si  è riunita la II Commissione Consiliare, 
regolarmente convocata con lettera d'invito del Presidente della II Commissione consiliare Nereo Tiso.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio comunale, la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P), assenti (A) ed assenti giustificati (AG) i seguenti Consiglieri Comunali:
TISO Nereo Presidente P FORESTA Antonio Capogruppo A
PASQUALETTO Carlo Vice Presidente AG* CAVATTON Matteo Capogruppo P
CAPPELLINI Elena Vice Presidente P PEGHIN Francesco Mario Capogruppo AG****
BERNO Gianni Capogruppo AG** CRUCIATO Roberto Componente A
BRUNI Federica Componente A MOSCO Eleonora Capogruppo A
CONCOLATO Marco detto Mac Componente A LONARDI Ubaldo Componente A
TARZIA Luigi Capogruppo P BIANZALE Manuel Capogruppo A
PILLITTERI Simone Componente P MONETA Carlo Roberto Capogruppo A
NALIN Marta Capogruppo AG*** CACCIAVILLANI Bruno Consigliere P*
SACERDOTI Paolo Roberto Capogruppo A BARZON Anna Consigliere P**

GALLANI Chiara Consigliere P***
MENEGHINI Davide Consigliere  P****

*PASQUALETTO delega CACCIAVILLANI
**BERNO delega BARZON
***NALIN delega GALLANI
****PEGHIN delega MENEGHINI

E' presente, in rappresentanza dell’Amministrazione Comunale:
- il Capo Settore Patrimonio e Partecipazioni Dott. Luca Contato.

Segretari presenti: Mattia Magnolia e Christian Gabbatore. Segretario verbalizzante: Mattia Magnolia.

Alle ore 17,15 il Presidente della II Commissione consiliare Nereo Tiso, constatata la presenza del numero 
legale, dichiara aperta la seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

 Esame della proposta di deliberazione n. 2023/0431 del 29/08/2023 avente ad oggetto: “Apposizione 
vincolo preordinato all'esproprio per la realizzazione della ciclovia urbana 01. bikenrg – Via Lago Dolfin ai 
fini della dichiarazione di pubblica utilità dell’opera (PNRR M2C2I4.1.2_CICLOVIE - LLPP OPI 2022/027 
- CUP H91B22001120001)”;

 Varie ed eventuali.

Presidente 
Tiso

Apre  la  seduta  con  l’appello  nominale  dei  componenti  della  Commissione  al  fine  di 
verificare la loro presenza.
Saluta e ringrazia tutti i presenti ed illustra l’argomento posto all'ordine del giorno.
Lascia la parola al Capo Settore Patrimonio e Partecipazioni Dott. Luca Contato.

Dott. Contato Afferma che la deliberazione posta all’ordine del giorno tratta dell’apposizione del vincolo 
preordinato all’esproprio per la realizzazione di una ciclovia urbana.
Aggiunge  che,  in  realtà,  il  procedimento  di  espropriazione  è  già  iniziato  con  la 

1



notificazione,  tramite  pubblicazione  a  mezzo  stampa,  alle  50  ditte  interessate 
dall’espropriazione.
Spiega che con il vincolo preordinato all’esproprio, a fronte di uno strumento urbanistico 
generale, viene individuata nel dettaglio l’opera pubblica da realizzare. La peculiarità di 
tale determinazione consiste nel fatto che non è necessario procedere a modificare lo 
strumento urbanistico  generale  ma sostanzialmente viene solo  dato  atto  che il  nostro 
Piano degli Interventi è già compatibile con la realizzazione della pista ciclabile e, quindi, 
viene apposto il vincolo di esproprio.
Specifica che seguirà poi l’approvazione da parte del Settore Lavori Pubblici del progetto 
definitivo con la dichiarazione di pubblica utilità a seguito della quale verranno comunicate 
ai soggetti interessati le singole offerte che quantificano l’indennità di esproprio ed, infine, 
si notificheranno i decreti di esproprio.
Conclude  evidenziando  che  si  tratta  di  una  deliberazione  a  carattere  estremamente 
tecnico.

Presidente 
Tiso

Chiede se si tratta di un intervento di congiunzione con altre piste ciclabili.
Domanda se l’intervento rientra nel piano di ciclabilità urbana.
Chiede, infine, quanto sarà lunga la ciclovia in oggetto.

Dott. Contato Risponde che questa ciclabile in Via Lago Dolfin partirà dall’incrocio con Via P. Bembo e 
arriverà al confine con il Comune di Ponte San Nicolò.
Specifica che l’esproprio ha ad oggetto un’area di circa 4000 metri quadri e si inserisce 
nell’ambito più generale del piano delle piste ciclabili.
Conclude affermando che non è in possesso del dato esatto sulla lunghezza della pista 
ciclabile ma che lo richiederà agli uffici competenti e lo comunicherà agli interessati.
Alle ore 17,22 entra il consigliere Cavatton.

Barzon Chiede cosa si intende con l’espressione “50 ditte coinvolte nell’esproprio”.

Dott. Contato Afferma  che  l’espressione  “ditte”  è,  semplicemente,  il  termine  tecnico  utilizzato  dalla 
normativa in materia di esproprio per indicare i destinatari dell’attività espropriativa.

Cavatton Chiede se è possibile ricapitolare sinteticamente i punti salienti della deliberazione posta 
all’ordine del giorno.

Dott. Contato Espone  nuovamente  e  sinteticamente  l’iter  per  l’apposizione  del  vincolo  preordinato 
all’esproprio per la realizzazione dell’opera pubblica e le caratteristiche dell’intervento in 
oggetto.

Cavatton Ringrazia per l’esaustiva spiegazione e chiede se è previsto  che la ciclovia  prosegua 
anche all’interno del territorio del Comune di Ponte San Nicolò.

Dott. Contato Risponde che non ha informazioni sulla possibilità di far proseguire la pista ciclabile anche 
oltre il confine con il Comune di Ponte san Nicolò.
Alle ore 17,25 entra la consigliera Cappellini.

Cavatton Chiede quando è prevista la successiva riunione della II Commissione consiliare.
Presidente 
Tiso

Risponde  che  alla  data  odierna  non  risultano  programmate  ulteriori  riunioni  della 
Commissione consiliare.
Alle  ore  17,27  considerato  che  non  vi  sono  ulteriori  richieste  di  intervento,  ringrazia  i 
partecipanti e chiude la seduta.

    Il segretario verbalizzante                                         Il Presidente della II Commissione
     Mattia Magnolia                                             Nereo Tiso
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